

La mutualité populaire

La Caisse Nationale d'Economie a été fondée sur le principe de la Société des Prévoyants de l'Avenir dont les ouvriers de France ont tant à se féliciter. Or, voici, d'après le bulletin des Prévoyants, la progression qu'a faite cette société depuis près de vingt-cinq ans qu'elle existe. Ce succès doit suffisamment rassurer les nôtres au sujet de la Caisse Nationale d'Economie :

PROGRESSION DE LA SOCIÉTÉ
(Déalcation faite annuellement des
décédés, radiés, etc.)

	Sociétaires	Capital
Au 31 déc. 1881...	757	8.019
Au 31 déc. 1882...	1.432	23.691
Au 31 déc. 1883...	3.769	65.461
Au 31 déc. 1884...	8.980	175.713
Au 31 déc. 1885...	15.008	361.065
Au 31 déc. 1886...	23.678	673.267
Au 31 déc. 1887...	47.460	1.266.864
Au 31 déc. 1888...	74.301	2.188.348
Au 31 déc. 1889...	101.779	3.442.580
Au 31 déc. 1890...	126.591	5.006.399
Au 31 déc. 1891...	145.614	6.766.732
Au 31 déc. 1892...	160.919	8.703.528
Au 31 déc. 1893...	172.738	10.856.550
Au 31 déc. 1894...	183.581	13.194.430
Au 31 déc. 1895...	194.400	15.744.937
Au 31 déc. 1896...	209.042	18.552.180
Au 31 déc. 1897...	223.862	21.632.032
Au 31 déc. 1898...	237.344	24.929.663
Au 31 déc. 1899...	251.320	28.496.260
Au 31 déc. 1900...	261.998	32.072.087
Au 31 déc. 1901...	262.403	35.558.563
Au 31 déc. 1902...	296.092	39.862.761
Au 31 déc. 1903...	347.951	44.699.117
Au 31 déc. 1904...	435.301	50.234.830
Au 31 mai 1905...	482.824	54.030.259

La mutualité à l'étranger

C'est avec plaisir que nous accusons réception de "L'Amich del Poble Català" (L'Ami du Peuple Catalan") bulletin de la société de ce même nom, fondée à Barcelone sur le même prin-

cipe, ou à peu près, que les Prévoyants de l'Avenir et de la Caisse Nationale d'Economie.

Cette société, qui n'a pas encore trois années d'existence, compte déjà 6,040 sociétaires avec un capital inaliénable de 73.937.50 pesetas.

Nous souhaitons à notre sœur espagnole, prospérité toujours croissante.

Pour les travailleurs

C'est aux ouvriers, aux salariés, à tous les travailleurs enfin que se recommandent les sociétés de mutualité. Les élections générales des Prévoyants de l'Avenir qui viennent d'avoir lieu en France, ont donné le résultat suivant qui démontre suffisamment que la direction de la Caisse Nationale d'Economie, pas plus que celle des Prévoyants de l'Avenir, n'est fermée aux plus humbles sociétaires :

COMITE CENTRAL DE 1905

Chatelus, typographe, président ; Dugas, typographe, vice-président ; Ernest, propriétaire, vice-président ; Ramelet, peintre en bâtiments, vice-président ; Paquot, chef comptable, secrétaire général ; Forgeot, ciseleur, secrétaire général ; May, bijoutier, trésorier général ; Martin (L.), comptable, trésorier général adjoint ; Merlier, représentant de commerce, comptable général ; Baudran, plombier, comptable général adjoint ; Bourguignon, agent d'assurances, comptable général adjoint ; Pierre, employé au ministère des finances, archiviste ; Sidrac, marchand de